

Förderverein ist seit 20 Jahren für die Realschule da

Der Förderverein der Realschule Jestetten hat beim Herbsthock der Schule sein 20-jähriges Bestehen gefeiert.



Jestetten (rig) Im Windschatten des Herbsthocks der Realschule Jestetten feierte der Förderverein sein 20-jähriges Bestehen. Die Vorsitzende Margot Isele lobte die Arbeit ihrer Vorgänger und zeichnete die Geschichte des Fördervereins kurz auf. Bürgermeisterin Ira Sattler dankte für die zahlreichen, vom Förderverein auf den Weg gebrachten Projekte.

Die Idee zum Förderverein hatten der damalige Rektor Horst Weible und Bürgermeister Alfons Brohammer. Der ursprüngliche Plan war es, Schülern und deren Eltern finanziell unter die Arme zu greifen, die Schule zu unterstützen und das Schulleben zu bereichern. Inzwischen gibt es viele Beispiele, wie der Förderkreis wirken konnte. Beispielsweise konnten Schülerwünsche, die vom Schuletat nicht gedeckt werden konnten, finanziert werden. Außerdem verleiht der Förderverein einen Sozialpreis an besonders engagierte Schüler. Zudem wurden bereits viele Aktivitäten, wie Musicalfahrten, Konzerte, Ortsführungen mit Karl-Hellmuth Jahnke oder Wanderungen angeboten. Schließlich unterstützt der Förderverein die Streitschlichter-Ausbildung und die Schulsanität-AG und sponsert Zoo- und Technorama-Besuche.

Rektor Peter Hausmann lobte die finanzielle Unterstützung durch die Volksbank und die Sparkasse, die regelmäßig Spenden an den Förderverein der Realschule ausschütten. Der Förderverein sieht sich gut aufgestellt für die nächsten Jahre und dankte allen, die sich im Verein engagiert haben.